



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. LILIANA VILLEGAS LOPEZ

ALUMNA:

DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

MATERIA:

PSICOPATOLOGIA I

TRABAJO:

ANALISIS

CUATRI:

6TO

PICHUCALCO CHIAPAS A 9 DE MAYO DEL 2020

ANALISIS

La psicopatología estudia de las causas, síntomas, evolución y tratamiento de los trastornos mentales. En un sentido amplio la Psicopatología integra también conocimientos sobre la personalidad, la conducta patológica, la estructura familiar y el entorno social.

La psicopatología tiene que ver con nosotros con nuestra alma nuestra mente, nuestro padecimiento, nuestro sufrimiento en si con nuestra persona de lo que nos sucede a lo largo de la vida.

Las conductas de los seres vivos deben permitir al individuo o al grupo alcanzar ciertos objetivos para lograr la supervivencia, obtener satisfacción y bienestar. Cuando las conductas no están encaminadas al logro de estos objetivos o por lo contrario se alejan de ellos se les denominan DESADAPTATIVAS.

En si como que se desprenden de aquello y se alejan y no se adaptan al cambio que esta traiga el ser humano define muchos cambios en su vida y en lo que realmente quiere o necesite.

Estos son desadaptativos ya que desvía al individuo del objetivo que se plantea una fobia, o una obsesión hace que la persona no se logre acoplar al objetivo preavisó ya que se olvida de lo que realmente desea hacer a lo largo de su vida en ya sea corto o mediano plazo.

Los fenómenos psicológicos anormales son, a primera vista, incomprensibles, no se entiende su significado, resultan ilógicos, sin sentido racional. Las personas que observan un trastorno mental no logran entender el motivo lógico de tal fenómeno. Ante ellos se suele exclamar: "perdió el juicio" para denotar la falta de motivo racional.

Esto hace que las personas sean irracionales de acuerdo a lo que le pase, pero sin embargo las personas que lo notan dicen que esta loca y que no sabe lo que hace cuando realmente no saben lo que está sucediendo dentro de ellos.

Normalmente los individuos tienen la capacidad de controlar voluntariamente sus pensamientos y comportamientos, pero la mayoría de los trastornos psicológicos hacen que el individuo pierda la facultad de manejar fácilmente sus conductas y sienten que no son capaces de influir voluntariamente en sus emociones, pensamientos y comportamiento.

Lamentablemente los trastornos psicológicos hacen que el individuo pierda sus facultades y las capacidades de sus pensamientos y emociones ya que los hace que se debiliten o que simplemente no tengan ganas de realizar sus objetivos que ellos desean.

Esta disciplina está relacionada con la forma en que se siente ser diferente y el comportamiento de la sociedad hacia las personas que considera diferentes, además de los significados ligados a ello.

La psicopatología se relaciona con el individuo y con su exterior ya que tiene muchos aspectos que el ser humano sin querer les pasa como por ejemplo el sufrimiento es parte de la vida, el descontrol igual los impulsos también todo es parte del proceso de vida pero conforme a eso vamos aprendiendo de acuerdo a lo que nos vaya sucediendo.

Resulta sencillo identificar la causa de algunos problemas de salud mental, pero en el caso de muchos de ellos el origen de las dificultades no es evidente (por lo menos al principio) y en algunas ocasiones no puede determinarse.

Suele ser muy diferente asimilar que la salud mental no está bien en algunos casos se cae en una depresión muy grave que puede llegar hasta la muerte por es debemos de saber cómo hacerle entender a la persona por lo que está atravesando.

Para mí la psicopatología como futura psicóloga es de suma importancia ya que tiene que ver con la psicología porque ayudamos a las personas que sufren de algún trastorno que no es fácil sobre llevar orientamos para que la persona puede estar bien o sentirse bien con su alma y sus pensamientos.